
Hallo zäme 

In unserer Fraktion sind viele verschiedene Meinungen und Überlegungen in die Diskussion 

eingeflossen. Ich versuche diese zusammenzufassen. 

Wir danken für den Austausch, welcher stattgefunden hat.  

Die Rückweisung des Antrages wurde bei der Generalrats Sitzung vom 5.12.2022 beschlossen, heute 

habe ich persönlich ein gutes Gefühl diesem Antrag zuzustimmen. Was hat sich geändert? Wir 

konnten als Fraktionen dem Antragsteller unsere Fragen stellen und es konnte ein Informeller 

Austausch stattfinden. Dies ist wichtig, um zu verstehen, wo die Bedürfnisse sind.  

Der Antragsteller übernimmt eine wichtige Rolle als Unterstützer der Gemeinde und des Sportclubs 

Düdingen, welcher in unserer Gesellschaft einen Wichtigen Teil zur sportlichen Entwicklung und zur 

Integration junger Menschen beiträgt.  

Das in regelmässigen Abständen die Situation neu beurteilt werden kann, wird für beide (Gemeinde 

und Stadion Birchhölzli AG) positiv sein. Dies kann bedeuten das wir in einigen Jahren, wenn die 

grössten Abschreibungen für das Stadion getätigt sind, mit der Betriebskostenbeteiligung der 

Gemeinde wieder zurückfahren könnten. 

Wir wünschen uns das auch andere Projekte welche für Jungendförderung, Teamförderung, 

Integration, Sport, Kultur usw. stehen die gleiche Chance erhalten, um Ihren sehr Wichtigen Teil zur 

Förderung Junger Menschen beitragen zu können. 

Die Fraktion der SP Düdingen hat bei dieser Abstimmung Stimmfreigabe beschlossen. 

Für die SP Düdingen 

Thierry Jungo 

  


